

La future gare de Saint-Denis Pleyel se dévoile

Par J.T. - 16.09.15 - Construction Cayola

Dans le cadre du Grand Paris Express, le projet de la future gare de Saint-Denis Pleyel conçue par l'architecte japonais Kengo Kuma sera officiellement présenté le 22 septembre prochain par la SNCF, la Société du Grand Paris et la Communauté d'agglomération Plaine Commune.

Parfaitement intégrée au quartier Saint-Denis, la gare Saint-Denis Pleyel sera avant tout un pôle multimodal. Gare emblématique du Grand Paris Express, elle sera située au carrefour des lignes 14, 15, 16 et 17, et reliée au réseau existant par la ligne 13 et le RER D.

Le projet prévoit notamment la construction d'un pont de 287 m au-dessus des voies ferrées pour connecter les quartiers Saint-Denis Pleyel et Saint-Denis Stade de France.